

ADN

## La Sociedad Española de Reumatología nombra nuevo presidente

La entidad ha elegido a José María Álvaro-Gracia, jefe del servicio de reumatología del Hospital General Universitario Gregorio Marañón.

PlantaDoce  
26 may 2020 - 13:10



La Sociedad Española de Reumatología (SER) nombra nuevo presidente. José María Álvaro-Gracia, jefe del servicio de reumatología del Hospital General Universitario Gregorio Marañón de Madrid, es el nuevo presidente de la entidad, sustituyendo a Juan Gómez-Reino Carnota. El directivo ocupará este cargo hasta mayo de 2022.

El nuevo presidente de la SER se plantea como objetivos, además de mantener el catálogo de actividades actuales y el impulso de la formación, “trabajar para incrementar la presencia de la reumatología española a escala internacional, apoyar decididamente la investigación, con especial atención a los jóvenes; y promover una

---

# PlantaDoce.

---

defensa firme de la especialidad ante la sociedad, los gestores y otros colegas médicos”.

**Álvaro-Gracia ejerce como reumatólogo desde 1987, tras estudiar Medicina en la Universidad Autónoma de Madrid** y realizar la residencia en el Hospital Universitario de La Princesa (Madrid). Posteriormente, realizó una estancia de tres años en la Rheumatology Division, University of California, en San Diego (Estados Unidos).

Tras este periodo se incorporó al servicio de reumatología del Hospital Universitario de La Princesa hasta abril de 2020, cuando se incorporó a su nuevo puesto de jefe del servicio de reumatología del Hospital General Universitario Gregorio Marañón de Madrid y profesor asociado de Ciencias de la Salud en la Universidad Complutense de Madrid.